

Voller Erfolg in Mainz-Laubenheim

Drei mal Gold und einmal Silber gewannen unsere Sportakrobatinnen am Samstag den 21.03.2015 bei der Offenen Rheinland Pfalz Meisterschaft.

Mit 3 Formationen angereist ist die FTG Pfungstadt in Mainz-Laubenheim.

Vanessa Rapp, Isabel Specht und Alida Dunkel starteten zuerst mit ihrer Balance Übung. Diesmal passierte kein Fehler und sie turnten sauber durch. Kaum zu glauben war die Wertung, die sie für die Übung bekamen. 27,350 Punkte gaben die Kampfrichter. Es war ihre bisher höchste Wertung für Balance aber auch die höchste Wertung überhaupt. Dies bedeutete Gold in der Altersklasse Schüler vor dem Hammer SC.

In der Disziplin Damenpaare Nachwuchs gingen Nadine Hofmann und Elisa Regmann sowie Sophia Kunder und Natalie Hofmann an den Start.

Nadine und Elisa hatten ihren zweiten gemeinsamen Wettkampf und turnten eine sehr gute Kombi Übung. Sogar die Aufsprung Schwalbe funktionierte diesmal, die vor einer Woche am Liga Wettkampf noch schief ging. Mit ihrer Punktzahl von 25,550 lagen sie vorerst auf Platz 1.

Unser zweites Damenpaar, Sophia und Natalie, zeigte Nervenstärke und schafften es auch sauber die Übung auf die Matte zu bringen. Am Liga Wettkampf wollte ebenfalls die Aufsprung Schwalbe nicht ganz gelingen, doch heute war diese super. Sie wurden vom Kampfgericht mit 25,600 Punkten belohnt und das bedeutete Platz 1. Sie verdrängen ihre Vereinskameradinnen Nadine und Elisa auf Platz 2. Das Ergebnis ist super, denn Sophia und Natalie hatten sogar die Tageshöchstwertung in der Nachwuchsklasse erreicht und Nadine und Elisa hatten die zweitbeste Wertung in der Nachwuchsklasse.

Kurz vor dem Ende des Wettkampfes kamen Isabel, Vanessa und Alida noch mit ihrer Dynamik Übung dran. Zum ersten Mal zeigten sie ihre neue Choreografie. Es lief alles glatt und sie wurden mit 27,400 Punkten belohnt. Mit strahlenden Augen und lächelnden Gesichtern erhielten sie die Tageshöchstwertung der A-Klasse und des gesamten Wettkampftages.

Ein erfolgreicher Tag für die FTG Pfungstädter Sportakrobatinnen.

Als Trainer waren Elisabeth Czak, Claudia Rettig und Noëlle-Christin Binczyk mit dabei.

Als Kampfrichter agierte Laura Bechtel.

Vielen Dank an den Ausrichter dem KKSV Mainz-Finthen. Wir kommen immer wieder gerne nach Mainz.